

くすの木

令和4年度
美浜町立和田小学校 学校だより
令和4年5月27日 NO.7

いよいよ運動会が明日に迫りました。この日のために、子どもたちは暑い中一生懸命練習をしてきました。明日はその成果を存分に発揮して、強く美しい演技を見せてくれることと期待しています。

感染防止のため、今年も大きな声援を送ることは、子どもたちにも自粛させています。保護者の皆様にもご協力をお願いいたします。また、ご来校くださる方は、朝の検温とマスク着用、ソーシャル・ディスタンスの確保をお願いいたします。

では、会場でお待ちしております。

学校長

メダカの卵を観察しました -5年理科の学習-

5年生が理科の学習でメダカを飼っています。そのメダカが卵を産み、その卵がふ化しようとしています。

24日(火)の3時間目、理科の授業で、子どもたちがその卵を顕微鏡で観察しました。卵の中では、すでにメダカの目や体の形が分かるようになっています。また、心臓が動いて血液が流れている様子も確認できました。

メダカは時折体全体を動かしています。それを観察した子どもたちは、「うわあ、動いた!」と、感嘆の声を上げていました。

2ミリほどの卵の中に、小さな命が確実に育っています。早くふ化してほしいですね。子どもたちには、この感動を自他の生命を尊重する態度につなげていってほしいと願います。



運動会 総練習を終えて

25日(水)、運動会の総練習を行いました。

入場行進から閉会式まで、本番さながらの緊張感をもって、子どもたちは演技をしました。

開会式のあいさつで私は、子どもたちに昨年・一昨年と同じ言葉をかけました。「今日できないことは、本番でもできない。本番だと思って真剣にがんばってほしい。」この言葉の通りに、みんな一生懸命がんばって、引き締まった総練習ができました。この調子なら、きっと本番も大丈夫でしょう。

今年は開始時刻を早め、種目数を増やしました。低・中・高学年それぞれの学年種目をお楽しみいただきたいと思います。また、6年保護者の皆様には、親子競技への出場をよろしくお願ひします。

毎年この記事に同じ事を書いています。今年も書きます。どうぞご覧ください、和田小の子どもたちの底力を!



ジャンボプログラム

和田小運動会名物、ジャンボプログラムが、今年もまた完成しました。6年生ががんばって制作したものです。

このプログラムをバックに、運動会で躍動する子どもたちの姿が楽しみです。

6年生のみんな、お疲れさん!そして、ありがとう。



心を映す鏡



子どもたちが掃除をした後の雑巾が、このようにきれいに干されています。この学年だけではありません。

雑巾の干し方は、心のあり様を映す鏡であると考えます。学校中の雑巾が、いつまでもこのようにきれいに干されることを願ってやみません。